Extracto de los Acuerdos adoptados por el Ayuntamiento

El enterado de los escritos siguientes: Del Hogar Catalán de la Rioja, sobre ayuda económica; de C.A.L.U.S.A. anunciando visita de un técPermanente 22 - IV - 1960

Autorizar a D. Ramon Juncá Tremols, su instalación de autos choque en el mismo lugar de cada año con las condiciones que se le indican.

nico para tratar sobre anuncios luminosos del nombre de calles; de D. Victoriano Rubio sobre queja por falta de alcantarilla en la calle Montecalvario; y de la Diputación de Gerona sobre adquisición de un Libro editado que contiene la actividad provincial durante los 20 años de paz

Agradecer y hacer constar en acta la satisfacción de la Corporación por el donativo de libros entregado por la Cooperativa Rydo. Santos Boada, para la Biblioteca del Grupo Escolar.

Conceder los siguientes permisos: A D.ª Catalina Albertí Sorribes para apertura de su establecimiento VOGUE y colocación de vitrinas en Avda. Calvo Sotelo.

A D. Andrés Romero Díaz para apertura establecimiento comestibles en la calle Carretera de Palamós n.º 19.

A D.º Micheline Canal, para un Instituto de Belleza en calle San Lorenzo n.º 19, anunciándolo con rótulo luminoso.

A Don Rafael Mayor Rebugent, para una Taberna en calle Cruz núm. 99 con las condiciones que se indican.

Autorizando la instalación de rótulos luminosos solicitado por los siguientes señores: D. William Le Ray Sebire, en su Bar de la calle San Roque n.º 9; D. Jorge Paytuvi Artau, en su establecimiento calle San Juan n.º 38; D. Luis Duch Comas, en las dos fachadas de su RIVER CLUB; D. Jaime Cervera Marqués, en su establecimiento calle Mayor n.º 21; D. Pedro Albó Cassá, en su Bodega Típica, Casa Pedro, de Plaza España.

Autorizar a D. José Baus Roca, la sustitución de placa verde por la definitiva desu taxi · SEAT, con el que hacía el servicio D. Ramón Peraferrer Deseura.

Idem. a Urbanización y Baños San Elmo, para trabajar con un segundo taxi, tipo MICROBUS D. K. W. de 7 H. P. y con el mismo lugar de parada.

Idem a D. Alejandro Font Rodas, para recogida de pasaje en el lugar que indica de la Rambla Vidal, durante los meses de Mayo a Septiembre, de las 21'45 a las 22 horas.

Autorizar a D. Alfonso Piferrer Comella, representante del producto antisolar «SKOL», para colocar discos metálicos publicitarios en diferentes fachadas de perfumerías.

Denegar por falta de espacio, a D. José Martínez Plasencia, la instalación de una churrería en el lugar que le interesaba de la Explanada.

Conceder el permiso solicitado por D, Francisco Campoy Sánchez para colocar un toldo cortina y un toldo de lona con tejadillo desmontable de Verondulit, en su establecimiento Xaica Bar.

Idem. idem a D Juan Clará Rissech. para igual instalación en su Bar Montserrat Aprobar los siguientes expedientes de obras:

D. Rogelio Conchillo Pedrosa, ampliar su taller de c. Rutlla núm. 15. Dña. Victoria Gruart Gispert, ampliar y reformar casa calle Bolta núm. 6. D. Miguel Dalmau Vidal, reformar fachada casa calle Maragall uúm. 55. D. Jaime Escortell Ribas instalar taller tintorería en Plaza Monasterio 5 con las condiciones que se le indican.

Pasar a exámen e informe de la Comisión Municipal informativa de Fomento, la petición de D. Juan Pijoán Coll, sobre obras en su finca del Camí Fondo de San Pol.

Dar la máxima publicidad al acuerdo de que los débitos a la Municipalidad por algún concepto, arbitrios, Impuestos, Consumos de Lujo, etc. en los casos de cambio de propietarios de establecimiento, el nuevo explotador del local vendrá obligado a satisfacer el saldo resultante, principal, apremios y costas del expedieute al afecto instruído.

Requerir al arrendatario o en su caso a la propiedad del establecimiento Capri, para que dentro del plazo de 15 días, presente los planos de las obras que sin permiso ha practicado en dicho local, sin perjuicio de aplicar las sanciones que previenen las Ordenanzas vigentes, en materia de edifi cación,

El enterado del nombramiento de la Alcaldía, como consecuencia del Concurso celebrado, de D. Francisco Fernández Sánchez, para cubrir la vacante de Policía Municipal diurno.

Informe de la Alcaldía sobre el cierre temporal, por solo dos meses, de la Carretera de ésta a Tossa de Mar, para un arreglo provisional de la misma, para pasado el verano hacer a fondo la reparación definitiva señalizándola y valizándola convenientemente y que en cuanto al bache existente en la carretera de Palamós, cerca del Matadero Municipal se procederá a su relleno, según así se lo ha manifestado el litre Sr. Ingeniero de Obras Públicas.

Celebrar el Concurso Exposición de Plantas y Flores acostumbrado, el próximo día 8 de Mayo.

Oficiar a las Empresas de Aguas Potables S A. y Gas Costa Brava, la prohibición de abrir catas en las calles asfaltadas, a partir del 1ºº de Mayo y durante toda la temporada de verano.

AJEDREZ

La II COPA ROURA

Resultados de los cuartos de final:

5 Callicó — Gimbernat 3 4 Basart — Serra 4 6 Gruart — Loubat 2 4 Dausá — Fons 4

Vencedores esta vez los Srs, Serra y Fons de sus respectivos contrincantes, si bien nos dan un resultado dentro de lo que lógicamente debía esperarse, arropan la competición de un ligero ambiente de «suspense» en tono menor, que viene a aumentar el hecho de que los Srs. Basart y Dausá, a los que por sorteo les corresponde jugar con negras la partida de desempate, con sólo hacer tablas salvan la eliminatoria.

A destacar, el empate conseguido por Gimbernat ante Callicó en la partida de vuelta de estos cuartos de final.

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98

SAN FELIU DE GUIXOLS

TAXIS

Santiago Frigola

(ARIAS)

Levante, 3 Teléf. 565

Aparatos Radio y Televisión Artículos Electrodomésticos Objetos Regalo de Calidad

solo en

Luxor

Instalaciones de ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA CALEFACCION

JUAN PUIG

Rutlla, 1 Telf. 161